

M. Mohamed Fadhel Kraiem, Ministre des Technologies de la Communication et de la Transformation Digitale, a rendu visite le mercredi 11 mars 2020, au siège du Centre d'Etudes et de Recherche des Télécommunications. Au cours de cette visite, les missions du centre et ses activités ont été passées en revue, ainsi qu'une analyse des opportunités et les défis qui le concernent. Cette visite a été également une occasion pour discuter la vision et la stratégie du centre pour la prochaine étape.

Dans ce contexte, le Ministre a salué les efforts déployés par les compétences du centre pour contribuer au développement du secteur, appelant à simplifier davantage les procédures liées au contrôle de conformité des équipements de télécommunications. Il a également souligné le rôle du centre dans l'accompagnement du Ministère dans la réalisation des projets de Tunisie digitale 2020-2025.